

“Humor Amarillo” se atrasa a las 21 horas por problemas técnicos

02/07/2022



La actividad “Humor amarillo” se realiza esta tarde en Elda, pero se ha tenido que atrasar a las 21 horas porque al parecer el vehículo en el que venían los organizadores ha tenido un accidente. Es un espectáculo para el público y para los participantes, que tendrán que superar diferentes pruebas a la máxima velocidad. Esta actividad forma parte de la [programación de "Elda 40 Gra2"](#).

Este evento tendrá una duración de unas dos horas y cuenta con diferentes equipos, uniformados con ropa, cascos y rodilleras. También habrá megafonía y un comentarista, como en el conocido programa de televisión. Habrá premios para los participantes.

<https://www.youtube.com/watch?v=qQ7F-FmAZFs&t=2s>